
Protokoll der 10. Kreis-SV-Sitzung

Anwesend: Kevin (BBS Simmern), Susanne (RS+ Simmern), Basti (LaVoMi), Lisa (IGS 
Kastellaun), Miriam (Kant-Gymnasium Boppard), Michelle (Kant-Gymnasium Boppard)
Ort: Jugendcafé Simmern, Beginn 15:20
Protokoll: Basti

TOP 1: Begrüßung und Vorstellung
TOP 2: Flyer und Werbung für die Kreis-SV
TOP 3: MSS-Reform
TOP 4: Kontakt zu Eltern
TOP 5: Sonstiges

TOP 1: Begrüßung und Vorstellung

Basti begrüßt die Anwesenden. Mit 5 Delegierten sind wir leider nicht beschlussfähig.

TOP 2: Flyer und Werbung für die Kreis-SV

Wir teilen die bisherigen Vorschläge aus und diskutieren sie. Miriams Text wird für den Flyer 
übernommen. Der Text wird um "Die KrSV ist, was DU draus machst!" ergänzt. "Wenn du einen 
Vorschlag für die KrSV hast und etwas verändern möchtest, wende dich einfach an deine SV" wird 
in "Wie kann ich in der Kreis-SV aktiv werden?" eingefügt.

Wir besprechen auch das Format. Wir wollen Flyer im A5-Format bei Flyeralarm bestellen (250 
Stück für 40€). 
Wir fragen Charlet von den GF, ob sie unseren Wunsch verwirklichen könnte:
Hintergrund: Himmelblau mit Wolken 

Plakat: Überschrift
Kreis-SV ist, was DU draus machst!
Text in 3 kleinen Blöcken (1. Absatz weg)

Es sollen 50 Plakate (~2 pro Schule) gedruckt werden

TOP 3: MSS-Reform

Kevin hat einen Entwurf zur Kritik an der MSS-Reform geschrieben. Er hat leider vergessen, den 
Entwurf vom letzten Mal zu verschicken. Er wird ihn jedoch in der nächsten Woche verschicken. 
Kevin würde gerne die Schulen direkt besuchen, um einen größeren Effekt zu erreichen. Wer ihm 
helfen möchte, kann sich gerne bei ihm melden (am besten über den Verteiler). 

TOP 4: Kontakt zu Eltern

Kevin hat beim letzten Mal das Problem der Eltern mit der IGS Kastellaun geschildert. Auf der IGS 
gibt es eine 50%-Quote für GymnasiastInnen, dadurch wurden einige Kinder an der Schule nicht 
angenommen. Kevin würde gerne zusammen mit PolitikerInnen dafür sorgen, dass dieses Problem 
in den nächsten Jahren nicht mehr aufkommt. 
Wir stimmen darüber ab, ob Kevin in diesem Fall die KrSV vertritt. Er wird regelmäßig Berichte 
über die Situation abgeben. Die Quote soll dabei langfristig abgeschafft werden, außerdem wird 
eine Lösung gesucht, damit wohnortnahe SchülerInnen diese Schule besuchen können.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.



TOP 5: Sonstiges

Das nächste Treffen soll am Dienstag, den 10.5. um 15:15 in Simmern stattfinden.


